



十和田市立ちとせ小学校だより 2月号

令和5年2月27日

十和田市元町西六丁目2-1

TEL 23-2942 / FAX 23-3793

文責：校長

あったかハートで心をつなぎ、いい目いい声いい姿勢のちとせっ子



新たな創造と実践へつなげる

校長 中野 純

2月14日に、今年度の委員会活動を振り返る後期児童会総会を行いました。新型コロナウイルス感染も下火になったことで、4・5・6年生が一堂に会し、本来の形での話し合いができました。



創立50周年の節目の年にリーダーを務めた6年生は、1年間頑張ってきたという自信に満ちた顔で質疑応答をし、話し合いを深めました。

5年生は「いい目」で参加し、今度は自分たちがリーダーとしてがんばるぞという意気込みが感じられました。

初めて参加した4年生は初めこそ緊張した様子でしたが、

堂々と質問や意見を述べるうちに、来年は自分たちも全校のためにがんばりたいという思いを強めていました。今回の話し合いをもとに、次年度の計画が立てられていきます。初代齋藤胖校長が石に刻んだ思い「創造」と「実践」をちとせっ子に根付かせ、よりよいちとせ小学校にするための新たな創造と実践につなげていきたいと思えます。

今年度も残り1か月となりました。自信と希望をもって進級・進学できるよう、最後のまとめを行っているところです。保護者や地域の皆様の応援をお願いいたします。

ありがとうございました…PTA功労者表彰

2月4日（土）に、「市連Pの日」が3年ぶりに開催されました。その中で、功労者表彰も行われ、本校PTAの荒岡会長が受賞しました。荒岡会長には、平成28年から副会長を4年間、令和2年度から会長を3年間務めていただきました。本校のPTA活動と創立50周年事業の推進に御尽力くださいました。本当にありがとうございました。



こうやって生活していたのか
3年移動郷土館



2月13日(月), 3年生が市郷土館の方から昔の暮らしについて教えていただきました。袖なしや黒電話, 行灯(あんどん)などの説明を興味深く聞きました。その後の水運び体験では, 肩の痛さとうまくバランスをとるのにひと苦労。洗濯板を使ってハンカチを洗う体験もしました。子供たちは, 今の暮らしと比べながら, 昔の暮らしに大変さとおもしろさを感じていました。

生きていることに感謝して
いのちのお話



2月17日(金)の参観日に, 4年生と保護者を対象に「いのちのお話出前講座」を行いました。子供たちはいのちの始まりに驚きと不思議さを感じ, お母さんのお腹の中での10か月の成長を自分と重ねながら, 熱心にお話を聞いていました。

子供たちは, おうちの人からの手紙を読み, 家族から大切にしてもらっていることに気付いたり, 改めていのちや絆の大切さについて考えたりする貴重な機会になりました。ご協力ありがとうございました。

3月 行事予定

日	曜	行事予定
1	水	5時間授業(期末業務),表彰集会
2	木	5時間授業
3	金	5時間授業
4	土	
5	日	
6	月	
7	火	委員会
8	水	ちとせっ子集会, 職員会議
9	木	
10	金	
11	土	
12	日	
13	月	
14	火	
15	水	全校集会, 卒業式予行
16	木	
17	金	卒業証書授与式(1~4年休み)
18	土	
19	日	
20	月	
21	火	春分の日
22	水	いい声集会
23	木	修了式予行
24	金	修了式, 離任式(午前授業, 給食なし)
25	土	
26	日	
27	月	春休み(4/6まで)
28	火	
29	水	
30	木	
31	金	

今まで3年間更新できなかった学校のホームページを2月から更新できるようになりました。月行事や下校時刻などをスマホでも確認できますので, ご利用ください。これから月1回程度更新していく予定です。

仕事のおもしろさは、大変なことは？
ちとせ夢トーク

2月9日（木）に、6年生の希望をもとに職業講話を行いました。今回は、「介護士」「獣医師」「保育士」「農家」「消防士」「研究員」の6名の方からお話を聞くことができました。子供たちは、その道の専門家の方のお話を真剣に聞き、将来の夢を膨らませていました。「どの仕事にも共通しているのは相手のことを考えているところです。仕事をする上で、どうすれば相手が喜んでくれるか考え続けることが大事だということが分かりました」という感想もありました。

中学進学を控えるこの時期に、今後の進路を考えるきっかけになればと思います。

6名の講師の皆さん、ちとせっ子のために貴重なお話をしてくださり、本当にありがとうございました。



めぐみ保育園長 豊川さん



農家 中野さん



合同会社くらしラボ 橘さん



消防士
櫻田さん



獣医師
柏本さん



青森県農業技術研究所 新藤さん

6年生に感謝とエールを届けたい
6年生を送る会



2月24日(金)に、5年生が中心となり、6年生を送る会を行いました。今年は体育館を使って学年発表形式で行うことで、お世話になった6年生に直接感謝やエールを届けるすてきな送る会になりました。準備をがんばった5年生の発表は、発熱による欠席者が多かったため、急遽延期しました。

最後の6年生退場では、残念ながらくす玉は割れませんでした。6年保護者と4年生による温かい祝福の拍手の中、退場しました。くす玉は5年生が発表する時に再挑戦します。楽しみはその時に…。

